

INFORME ANUAL

"Los niños son el recurso más importante del mundo y la mejor esperanza para el futuro"

John Fitzgerald Kennedy

Recuerdo cuando arrancamos el 2020 teníamos proyectos potenciales y expectativas claras. Así como la mayoría, no imaginábamos que en menos de 3 meses un giro inesperado iba a removernos tan profundamente y a su vez nos daría el empuje para atrevernos a evolucionar; llevar nuestro proyecto presencial a digital.

Al inicio la incertidumbre era grande pero decidimos que ninguna pandemia nos detendría, teníamos que adaptarnos, confiar en el equipo que somos y no olvidar nuestra misión enfocada en mejorar la calidad de vida de familias vulnerables y la autoestima de las niñas y niños en México.

Fue así que 2020 se convirtió en un año de retos, no solo por migrar a un formato distinto sino por la construcción de otros espacios para hablar de temas nuevos en apoyo a mamás, papás y docentes en un momento de vida de tanta complejidad y desasosiego.

No se trataba de vivir solo una pandemia sin conocer cuáles eran sus alcances sino reflexionar en las posibles consecuencias que el aislamiento trae consigo en el interior de los hogares. Esto fue nuestra motivación para hablar por primera vez sobre la prevención de la violencia en el hogar en época de cuarentena, el manejo del estrés en niñas y niños, el duelo en la infancia además de compartir herramientas para enfrentar la incertidumbre de enseñar y estudiar desde casa.

El programa digital ha fortalecido nuestra comunidad de beneficiarios y ha llegado a nuevos rincones del país. Esto no hubiera sido posible sin nuestros maravillosos socios fundadores y benefactores recurrentes que a pesar del contexto y la incertidumbre económica nos han seguido apoyando incondicionalmente para seguir construyendo un México con Amor Propio.

Gabriel ChimelyPresidente

RESULTADOS DESDE NUESTROS INICIOS



7538

Total de mamás y papás graduados de nuestro programa "Educar con límites y amor"



11872

Niñas y niños beneficiados



Población Indirecta impactada



416

Cursos impartidos



200

Alianzas con instancias educativas

RESULTADOS DE CRIANTIA DIGITAL EN 2020



26 cursos en línea70 webinars impartidosHablamos de 32 nuevos temas en apoyo a las familias.4,030 personas beneficiadas de nuestro programa digital

Lugares donde hemos impartido de nuestro curso CDMX, Edomex, Hidalgo, Querétaro y Chihuahua



Beneficiadas y beneficiados directos de otros programas

Calificación que dan los beneficiarios al curso (sobre 10)

3488

9.8

La población impactada indirecta hace referencia a parejas, abuelos, abuelas, cuidadoras, cuidadores, docentes y alumnado ya que un % importante de madres graduadas son maestras.

CRIANTIA DIGITAL

En Criantia hemos evolucionado este 2020, adaptándonos a las circunstancias globales con la pandemia, potencializando el emprendimiento, migrando nuestros cursos a digital y desarrollando nuevos contenidos de calidad, con el fin de seguir apoyando a las familias, en este periodo de crisis.

Cursos en Línea

Nuestro curso de referencia "Educar con límites y amor para un sano crecimiento emocional" ha migrado a un nuevo formato en línea convirtiéndose en un enorme apoyo para las familias de diversos lugares de México al que no teníamos alcance. Uno de los aprendizajes más importantes fue descubrir que logramos generar un impacto muy importante aun sin la cercanía y la complicidad que se tiende a formar en un curso presencial.



Webinars

Los webinars fueron una oportunidad extraordinaria para compartir nuevos contenidos en apoyo a las familias mexicanas en el contexto actual.

Algunos de los temas que abordamos fueron:

- Habilidades socioemocionales
 - Comunicación y Pareja en cuarentena
 - Nutrición en la primera infancia
 - Neurociencias
 - TDAH



Un Café con Los Expertos

Facebook Live se convirtió en un gran aliado; nos permitió abrir un espacio de charla con expertos para hablar de diversos temas de interés a nuestra población tales como:

- Prevención del abuso sexual infantil
- Lactancia
- Pros y contras de los videojuegos
- Prevención del embarazo adolescente
- La importancia del deporte en la infancia



Jugando con Mis Peques en Casa

Diseñamos cápsulas y un espacio semanal para que las mamás, papás, niñas y niños encontraran un lugar donde pudieran jugar, bailar, cocinar, pintar y divertirse.



EVENTOS DE RECAUDACIÓN

Cena de Gala con Causa...

En el mes de marzo del 2020 se realizó la primera cena de Gala con Causa dentro del maravilloso espectáculo Van Gogh Alive the Experience, en este evento 150 personas con espíritu altruista, disfrutaron de un banquete patrocinado por nuestro Socio Fundador Mauricio Gutiérrez Losada y Eventos "Ituarte", reafirmando su compromiso con nuestra causa de Cambiar a México desde la cuna.

Van Gogh Alive the experience











Campaña de Crowdfunding...

En el marco mundial de "Un Día Para Dar ", durante los meses de noviembre y diciembre en la plataforma de HipGive, se llevó a cabo la campaña en línea "Por una Crianza libre de violencia en México", logrando la participación de nuevas personas que se sumaron a nuestro compromiso en pro de la infancia mexicana.



Campaña de Golf...

Debido a la pandemia mundial, nuestro ya tradicional Torneo de Golf no pudo llevarse a cabo, sin embargo, muchos de los jugadores que han participado en años anteriores se sumaron a la campaña "Jugando por una Crianza con Autoestima" adquiriendo un Kit de Golf con Causa para poder estrenarlo en nuestra próxima Copa.



NUESTRAS ALIANZAS

Estamos convencidos que la unión multidisciplinaria potencializa nuestros alcances por lo que hemos consolidado alianzas con otras organizaciones; un ejemplo de esto, es la colaboración con "Reinserta" que nos permitirá llevar nuestro curso a mamás privadas de la libertad que viven dentro de los centros penitenciarios con sus hijas e hijos.



Otras organizaciones con las que hemos tenido un maravilloso acercamiento para hacer un trabajo valioso en conjunto han sido Fundación Compartamos, PYMO, Qué y Cómo, Fundación en movimiento.









COVIDATON

Grandes personas y 3 organizaciones nos unimos con el propósito de enviar mensajes positivos y regalar un poco de consuelo a familias mexicanas durante la pandemia.

Llevamos despensas a personas en situación vulnerable que perdieron su empleo. En una segunda etapa se ha brindado atención psicológica y capacitación para el trabajo impulsándolos a fortalecer e implementar sus habilidades para proveerse una mayor calidad de vida.















PACTO POR LA PRIMERA INFANCIA

La prioridad de este colectivo del que somos cofundadores es lograr una mayor y mejor inversión en primera infancia. Lo anterior, con base en un cuerpo de creciente evidencia científica que ha demostrado que las inversiones de calidad en programas integrales para las niñas y niños menores de 6 años de edad tienen altas tasas de retorno debido a sus efectos de corto, mediano y largo plazo sobre la salud, la capacidad de aprendizaje, la productividad, el ingreso y la paz social, entre otras múltiples variables.

Uno de los grandes logros como colectivo de la mano con el SIPINNA Nacional fue la aprobación de la ENAPI (Estrategia Nacional de Atención a la Primera Infancia). La reforma representa una oportunidad sin precedentes para contar con una estrategia de alcance nacional para la atención a la Primera Infancia que materialice la realización efectiva del conjunto integral de derechos de niñas y niños en esta etapa de su vida.



FILANTROFILIA

Para Criantia es sumamente importante construir el camino de la institucionalidad, el fortalecimiento, la transparencia y conocer nuestras tendencias de impacto social. Con este objetivo buscamos a Filantrofilia, la primera calificadora social en México; conformada por un equipo multidisciplinario de evaluadores expertos: en el sector social, medición y mejores prácticas, a nivel internacional.



Nos complace enormemente compartir nuestros resultados:

Desarrollo Institucional

De una tabla del 1 al 4 obtuvimos una calificación de 2.17, lo que significa que siendo una organización joven estamos en el proceso adecuado de madurez, vamos por el camino correcto hacía la institucionalidad.



Retorno Social Sobre Inversión (RSOI)

Por cada peso donado durante 1 año Criantia genera \$4.32 como beneficio para la sociedad mexicana.

Eficacia

85.1% de las y los beneficiados consideran que ha habido cambios importantes en su vida y la de sus familias y han mencionado nunca haber recibido un beneficio igual que cambiara notablemente su calidad de vida.



Eficiencia

¢80.4 de cada peso fueron destinados directamente a los beneficiarios en forma de bienes o servicios.

TESTIMONIOS

"Tomé el curso hace unos años y cambió por completo mi forma de criar"

Lizzie

"Una experiencia hermosa, profunda, amorosa, es una fuerte apertura de consciencia, en estas sesiones iMe transformé!"

Marcia

"Un curso que te acerca a tu hijo y a ti mismo, la evolución como familia es increíble, amé las semanas que estuvimos, iAtrévanse!"

Adriana

SEGMENTACIÓN DE INGRESOS



iMuchas gracias a nuestros donadores y aliados por su confianza! Pero sobre todo por continuar Cambiando a México Desde la Cuna

